

Martes 14 de julio de 2009, 5:00 AM **Internacional** crecen críticas dentro de EE.uu. por apoyo a depuesto presidente manuel zelaya

Honduras pone bajo presión la política de Barack Obama hacia Latinoamérica

Paula Namur Y.

El emplazamiento del presidente venezolano, Hugo Chávez, a Barack Obama, para que retire la base militar que mantiene en Honduras en señal de apoyo al depuesto gobierno de ese país, puso bajo presión la política exterior que el mandatario estadounidense ha impulsado hacia América Latina desde que asumió su cargo, en enero.

"La administración Obama se verá en aprietos para mantener su política de no confrontación con Venezuela en el largo plazo", puntualizó el experto en Latinoamérica de Cato Institute en Washington, Juan Carlos Hidalgo. El analista argumentó que Chávez seguirá buscando enfrentamientos con Washington, sin importar lo que haga la administración Obama.

El mandatario venezolano instó el fin de semana al gobierno de Estados Unidos a retirar sus tropas de la base militar de Palmerola (Honduras) "si de verdad no apoya el golpe". También llamó a Obama a demostrar que está dispuesto a retirar todo el apoyo a Honduras, congelando las cuentas y visas para acelerar la caída del gobierno golpista. Las declaraciones marcaron el fin de "la luna de miel" en las relaciones de la nueva administración con la región, y que tuvo su punto alto en el amistoso encuentro entre Obama y Chávez durante una cumbre en Trinidad y Tobago, en abril.

La crisis de Honduras marca también las limitaciones de la política de buenos vecinos del mandatario estadounidenses, a medida que el grupo de países de izquierda más dura en Latinoamérica le exige una definición.

Dentro de Estados Unidos crecen también las voces que critican la decisión de Obama de haber apoyado al depuesto mandatario de Honduras, Manuel Zelaya, condenando su salida y calificándola como un golpe de Estado. Con esas declaraciones, la administración quedó alineada con gobiernos como Venezuela, Bolivia y Nicaragua, que lideran los ataques contra el papel de Washington en la política mundial y que respaldan a regímenes totalitarios como el de Cuba.

"Al calificar (la situación de Honduras) como un golpe de Estado y con sus declaraciones iniciales exigiendo la restitución de Zelaya, la administración ahora aparece junto a personajes como (Hugo) Chavez, (Evo) Morales y (Daniel) Ortega, y no con el pueblo

1 of 2 7/14/2009 10:03 AM

hondureño", dijo el representante republicano del comité de Asuntos Exteriores de la cámara baja, Connie Mack, durante una audiencia.

Sotomayor cuestionada

Por otra parte, la nominada de Obama para la Corte Suprema, Sonia Sotomayor, fue criticada por los republicanos que cuestionaron su objetividad, en el primer día de audiencias para su confirmación. La designación de Sotomayor, hija de inmigrantes puertorriqueños, daría un impulso en las relaciones con los latinos en Estados Unidos, sin embargo, ha resultado polémica por su posición en temas éticos.

De todos modos se espera que sea ratificada.

Gana Dinero Desde Tu
Casa
Como Ganar Dinero Rápido
y Fácil por Internet Sin
Vender Nada.
elblogdeMaria.net

2 of 2 7/14/2009 10:03 AM